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Préambule

Dieu est la vie, l'océan éternel, l'Etre.
Il est la vie dans chaque âme. Si l'âme est retournée

dans  l'océan,  Dieu,  elle  est  alors  devenue  une  goutte
puissante dans l'Etre éternel, dans l'océan universel, Dieu.
Elle renferme alors toutes les Lois de Dieu et à travers elle
rayonnent et oeuvrent également toutes les Lois de Dieu.
Rien n'est ignoré par la goutte en Dieu. Elle porte en elle la
sagesse et l'amour universels, qu'elle rayonne et redonne
inlassablement !  Et,  tel  elle  donne,  tel  elle  reçoit  de  la
puissance  et  de  la  force  universelles  de  Dieu.  C'est  la
raison pour laquelle une telle goutte est puissante.

L'âme  mûre  de  notre  soeur  est  une  goutte  dans
l'océan Dieu.  Son âme a connaissance des Lois de Dieu
ainsi que de toutes les choses de la vie, car tout est Loi. La
goutte  dans  l'océan  Dieu  est  conscience  divine
developpée, âme mûre et lumineuse en Dieu. La puissance
universelle  a  touché  la  goutte  en  Dieu,  l'âme  de  notre
soeur. Alors cette dernière commença à écrire ce qui se
déversait en elle à partir de la goutte en Dieu, à partir de
son âme. A travers elle se déversa la vérité concernant le



processus du déroulement des Lois de l'Eternel ainsi qu'à
propos de la loi des semailles et des récoltes.

Dieu l'Eternel, a envoyé l'être spirituel, l'âme de notre
soeur,  sur  la  terre,  dans  l'habit  terrestre,  afin  qu'elle
exprime en paroles humaines ce que des oreilles et des
yeux humains ne peuvent voir ni entendre et qui pourtant
est agissant. C'est ainsi que notre soeur puisa à partir de
sa conscience ouverte pour exprimer en mots humains ce
qui  se  passe  dans,  sur  et  autour  de  nombreuses
personnes, et cela afin que chaque lecteur qui en aurait le
désir puisse apprendre à se connaître et à changer sa vie.
Les  paroles  contenues  dans  cet  ouvrage  constituent  la
vérité  car  elles  sont  issues  de  la  source  de  la  vérité,  à
travers  la  conscience  spirituelle  developpée  de  notre
soeur.  Qu'ainsi  de  nombreuses  personnes  puissent  se
connaître et se changer elles-mêmes pour échapper aux
dangers et aux coups du sort.

Il  est  très  rare  que  les  dangers  qui  guettent  les
hommes soient pris en considération avant que les causes,
qui sont à l'origine de ces dangers,  ne soient devenues
actives.  L'ouvrage  « Vis  l'instant  et  tu  te  vois  et  te
connais »  nous  est  donné  pour  que  nous  puissions
reconnaître  en  temps  utiles  les  aspects  négatifs  qui
voudraient faire irruption en nous et autour de nous. Celui
qui  s'efforce  de  vivre  l'instant  d'une  manière  légitime
pourra reconnaître à temps les dangers qui viendront vers



lui  et  agir  contre  les  causes  de  ceux-ci  avec  l'aide  du
Christ,  afin  que  ces  causes  puissent  être  dissoutes,  de
telle  sorte qu'il  n'ait  plus à les porter ou qu'il  ne doive
expier  qu'une  partie  de  ces  causes  qu'il  a  lui-même
créées.

Le Christ,  le  Rédempteur de toutes les âmes et  de
tous les hommes assiste chaque âme et chaque homme.

Priez – et il vous sera donné !
Cherchez – et vous trouverez !
Frappez – et l'on vous ouvrira !
A  travers  moi,  frère  Emmanuel,  comme  je  suis

nommé  sur  terre,  le  monde  divin,  les  frères  et  soeurs
célestes  saluent  leurs  frères  et  soeurs  dans  l'habit
terrestre.

Je suis un serviteur de Dieu, le chérubin de la sagesse
divine, responsable dans l'oeuvre du Seigneur. Je suis un
être des cieux et je ne suis pas dans l'habit terrestre. Je
protège notre soeur, la prophétesse et messagère de Dieu,
qui puise à partir de sa conscience spirituelle ce qui est
révélé  dans  cet  ouvrage,  le  revêtant  du  langage  de  ce
monde.

Paix !
Frère Emmanuel



Qu'est-ce que l'instant ?

L'instant est un élément de la journée. Chaque instant
fait monter en nous de nombreuses sensations et pensées.
En  les  observant  de  plus  près,  nous  découvrons  que
celles-ci  sont  semblables  à  des  images :  souvenirs
d'événements  passés  ou images  issues  de  notre  monde
imaginaire.

Ce que chaque instant rayonne vers  chacun d'entre
nous, constitue ce qui devrait être reconnu et mis en ordre
le jour même. L'état de conscience de chacun est différent,
c'est  pourquoi  l'instant  vient  vers  nous  sous  forme  de
sensations  et  pensées  que nous  pouvons  reconnaître  et
comprendre en fonction de notre propre conscience.  Ce
que l'instant nous apporte n'est donc pas une image qui
nous est étrangère puisqu'il s'agit de ce que nous avons
produit nous-mêmes.

Ce que les instants, les éléments du jour, apportent à
chaque être humain, constitue donc une reproduction de
ce qu'il a lui-même préalablement produit.

Nous pouvons également appeler les images que les
éléments  du  jour  rayonnent  vers  nous,  des  images  de
rayonnement. Chaque instant de la journée est composé
d'autant  d'images  de  rayonnement  qu'il  y  a  d'individus.
C'est  pourquoi  on peut  affirmer  que  chaque  instant  est
individuel et correspond à chacun en particulier.  Chaque



instant voudrait informer l'âme et l'homme de ce que ce
dernier a lui-même enregistré dans le puissant ordinateur
causal, c'est-à-dire dans les astres, car l'homme est dirigé
par les astres jusqu'à ce qu'il ait surmonté la loi de cause à
effet.

Dans l'ordinateur causal est enregistré chaque détail
du moi  humain,  c'est-à-dire  tous  ses  péchés,  fautes  et
manquements.  L'ordinateur  causal  est  composé  des
planètes des plans de purification ainsi que des planètes
matérielles.  La  loi  des  semailles  et  des  récoltes  est
enregistrée dans ces planètes qui constituent la roue de la
réincarnation.

L'ordinateur  causal  est  inclus  dans  l'ordinateur
universel,  car  le  Divin  imprègne  tout.  L'ordinateur
universel  comprend le réseau d'informations complet  de
l'univers. Il est la Loi de Dieu, la force omniprésente.

J'expliquerai par la suite plus en détails ce que sont
l'ordinateur  causal,  l'ordinateur  universel  ainsi  que  les
astres purs à travers lesquels s'écoule la Loi  Absolue et
éternelle.

Les instants, secondes, minutes et heures, la journée
tout  entière,  s'adressent  à  chacun  dans  son  propre
langage.

Chacun  de  nous  peut  comprendre  le  langage  des
instants,  les  éléments  qui  composent  la  journée ;
secondes,  minutes  et  heures,  puisqu'ils  sont  les



reproductions  de  ce  qu'il  a  lui-même  produit.  Les
éléments  de  la  journée  s'adressent  donc  à  chacun  en
fonction  de  ce  qu'il  a  produit.  L'ordinateur  causal
reproduira tout ce que l'homme y a enregistré d'aspects
humains au cours d'incarnations antérieures ou au cours
de  cette  incarnation  et  n'ayant  pas  encore  été  mis  en
ordre.  Il  s'agit  de  nos  violations  de  la  Loi  éternelle :
sensations,  pensées,  paroles  et  actions  négatives,
passions,  sensualité,  désirs  humains,  ambition.  Il  peut
s'agir également de ce qui nous lie à l'un de nos prochains
si  nous  l'avons  par  exemple  privé  de  sa  liberté  en  lui
imposant notre opinion.

L'ordinateur causal fera ressurgir, sous forme d'effets,
tout ce que l'âme et l'homme n'auront pas mis en ordre. Il
s'adresse donc à chacun d'entre nous dans le langage qui
est le nôtre. Chacun de nous peut donc percevoir dans son
propre langage ce qu'il a enregistré et voir en images ce
qu'il  a  émis,  car  c'est  ce  qu'il  a  produit  lui-même.
Cependant  nous  ne pouvons  percevoir  cela  qu'en vivant
dans l'instant, en vivant l'instant.

Pourtant, nombreux sont ceux qui ne saisissent pas les
instants  de  la  journée.  Par  conséquent,  ils  ne  peuvent
comprendre le langage de leurs propres productions ; ils se
laissent diriger par des forces contraires à leur propre force
vitale et deviennent ainsi des esclaves, se laissant exploiter


